
                        Ata nº 08/2025. 2ª Reunião Ordinária de 2025. 

Aos (24) vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco (2025), às 19:30 horas, 

na Sala de Sessões da Câmara Municipal, iniciando os trabalhos Legislativos, da 1ª Sessão 

Legislativa da 16ª Legislatura do Município de Pérola D’Oeste, Estado do Paraná, sob a 

Presidência do Vereador Leonardo Bagetti e por convocação do mesmo, foi realizada a 2ª Reunião 

Ordinária do ano de 2025, O presidente da início a sessão cumprimentando a todos e em seguida 

solicita ao secretário que faça a leitura da reflexão do dia. Em seguida solicita ao secretário que 

faça a chamada, e com a presença de todos os vereadores, o Presidente declarada aberta a 2ª 

Reunião Ordinária de 2025. Lido a Ata da sessão anterior, e sem nenhuma alteração foi aprovada 

por unanimidade. Na sequência o secretário fez a leitura do que consta no expediente. Mensagem 

aos aniversariantes do mês, ofício nº 013/2025 do Deputado Estadual Soldado Adriano Jose, 

ofício nº 018/2025 da ACAMSOP. Em seguida o vereador Cleverson Pigoso, inscrito no pequeno 

expediente falou sobre o reajuste salarial concedido ao funcionalismo público. O presidente 

solicita ao secretário que faça a leitura do edital da ordem do dia. O vereador Mauro Palharini, 

fez o pedido para que o Projeto de lei nº 07/2025 fosse votado em regime de urgência especial 

em única discussão e votação. O pedido foi colocado em discussão e votação e foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida lido o Projeto de lei nº 07/2025 Súmula: 

Autoriza a alienação do Lote Urbano nº04 da Quadra nº 91, da planta geral da cidade, de 
propriedade do município de Pérola D´Oeste PR, na forma do art.39-D da Lei Municipal nº 
1.298/2021, alterada pela Lei Municipal nº 1.394/2023, e dá outras providências. Colocado em 

discussão e votação. Segue aprovado em única discussão e votação por unanimidade dos 

vereadores presentes. O presidente ressalta que os demais Projetos de lei seguem normalmente 

como entradas de proposições. Projeto de lei nº 06/2025 Súmula: Institui o Programa de 

Recuperação fiscal de Pérola D’ Oeste – REFIS 2025, e dá outras providências.  Projeto de lei 
nº 08/2025 Súmula: Autoriza a cessão de uso de 01 Carreta Agrícola e 01 Ensiladeira 

estacionária para a Associação dos Agricultores da Linha Lajeado Grande de Perola D’oeste PR 
pessoa jurídica de direito privado, sem fins lucrativos, inscrita no CNPJ sob o nº 

58.522.526/0001-11, e dá outras providências. Na sequência o presidente pede ao secretário que 

faça a leitura das indicações. Indicação nº08/2025 Súmula: Indicamos ao Executivo Municipal, 
que busque recursos para os Colégios do Município, através do Programa Escola mais Bonita do 
Governo do Estado, no total de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais).  Em discussão e 
votação foi aprovada por unanimidade. Indicação nº 09/2025 Súmula: Indica ao Executivo 
Municipal que a vereadora Raquel de Barros possa dar minicurso de auto maquiagem para as 
mulheres no dia 07 de março, dia do Evento para as Mulheres.  Em discussão, a vereadora Liane 
Morreto e o vereador Mauro Palharini mencionaram a Lei Orgânica Municipal Art. 32, inciso 1º. 
Em votação a indicação foi reprovada pela maioria dos vereadores presente. Indicação 
nº10/2025 Súmula: Indicam ao Executivo Municipal, a instalação de extensão de rede de água 
para famílias restantes na comunidade de São Sebastião. Em discussão e votação foi aprovada 
por unanimidade. Indicação nº11/2025 Súmula: Indico ao Executivo Municipal, que a creche 
CMEI Olga Fornari, seja integral e sirva almoço para os bebês e crianças. Em discussão e votação 
a indicação foi reprovada pela maioria dos vereadores presentes. Indicação nº 12/2025 Súmula: 
Índico ao Executivo Municipal, projeto de lei para contratar pessoas, trabalhadores diários, para 
receberem cestas básicas. Em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Com a 
concordância e a permissão de todos os vereadores presente e para que não houvesse uma 
extensão maior da sessão, o presidente pediu ao secretário que fizesse a leitura das indicações 
13,14 e 15/2025 de uma única vez, e que houvesse uma única discussão e votação das mesmas.  
Indicação nº 13/2025 Súmula: Indicam ao Executivo Municipal, Melhorias da Pista de 
Caminhada do estádio municipal. Indicação nº 14/2025 Súmula: Indicam ao Executivo 
Municipal, Construção de Cobertura nas arquibancadas do Campo Municipal de Futsal Sete e 
melhorias no quiosque da copa. Indicação nº 15/2025 Súmula: Indicam ao Executivo Municipal, 
reforma do CESP. Em discussão e votação as indicações 13,14 e 15/2025 foram aprovadas por 
unanimidade dos vereadores presentes. Nada mais havendo, o Presidente declarou encerrada a 

Sessão. Para constar foi redigida a presente Ata, que após lida e aprovada, segue devidamente 

assinada em 10 de março de 2025. 

 

 

   Leonardo Bagetti                                                                           Cleverson Pigosso 

Presidente da Câmara                                                                              1º Secretário 


